

# 'S HELMLINGER SCHULBLÄDDL



AUSGABE 04 SCHULJAHR 2018/19

Liebe Eltern,

am Freitag nach den Pfingstferien findet wieder unser Schulhofhock statt. Wir wollen gemütlich zusammensitzen und schöne Stunden verbringen. Der Elternbeirat hat das Fest wieder geplant. Ich finde es eine Bereicherung für unser Schulleben, dass wir dieses Fest haben. Wir wissen es sehr zu schätzen, dass wir sehr hilfsbereite Eltern haben, die sich mit Engagement für die Schule einbringen. Nur so können die Feste gelingen. Wir hoffen, dass wir auch in diesem Jahr mit Ihrer tatkräftigen Mithilfe rechnen können.

Herzliche Grüße  
Mona Fischer-Lotz

## TERMINE:

- Freitag, 28.06.2019, 17.30 Uhr Schulhofhock
- Sonntag, 07.07.2019, Helmlinger Straßenfest, 14 Uhr Auftritt aller Kinder
- Mittwoch, 10.07.2019, Ausflug zum Vogtsbauernhof
- Freitag, 26.07.2019, letzter Schultag, 10 Uhr Gottesdienst, Unterrichtsende 11.25 Uhr

Grundschule Helmlingen  
Schulstraße 12  
77866 Rheinau

Telefon: (07227) 27 75  
Telefax: (07227) 99 25 95  
Email: Grundschule@  
Rheinau-Helmlingen.schule.bwl.de  
Internet: [www.grundschule-helmlingen.de](http://www.grundschule-helmlingen.de)

## RÜCKBLICK MÄRZ:

### **09.03.2019 Second Hand**

Schon zum dritten Mal konnten wir in der Mehrzweckhalle Memprechtshofen den vom Förderverein organisierten Second Hand Markt durchführen. Manch einer ging mit einem Schnäppchen nach Hause.

### **20.03.2019 Handball**

In diesem Jahr haben wir wieder die Vorrunde im Handball Jugend trainiert für Olympia ausgerichtet. Wir konnten die Spiele gegen Kehl, Freistett und Rheinbischofsheim gewinnen und qualifizierten uns als Erstplatzierte für die Zwischenrunde in Altenheim.

### **22.03.2019 Spende**

Herzlichen Dank an den Frauen- und Krankenpflegeverein Helmlingen, der uns eine Spende in Höhe von 250 € gemacht hat. Wir werden damit wieder den Bus zum Theater nach Baden-Baden finanzieren, um das Weihnachtsmärchen anzuschauen.

### **30.03.2019 Schulgarten**

Nach zehn Jahren musste unser geliebter Holzzaun am Schulgarten weichen. Er wurde durch einen farbenprächtigen Zaun für die Ewigkeit – einen Aluzaun – ersetzt, den der Förderverein finanziert hat.

# 'S HELMLINGER SCHULBLÄDDL

## RÜCKBLICK APRIL:

### **03.04.2019 Leichtathletik**

Zum ersten Mal fand im Friedrich-Stephan-Stadion eine VR Talentiade statt. Mit großem Engagement holte unsere Mannschaft alles aus sich raus und belegte den zweiten Platz unter den sechs Mannschaften der Rheinauer Grundschulen.

### **06.04.2019 Arbeitseinsatz**

Unter Führung von Armin Emmelmann vom Obst- und Gartenbauverein leisteten die Lehrer, der Elternbeirat und der Vorstand des Fördervereins den jährlichen Arbeitseinsatz im Schulgarten, Staudenbeet und Kräuterhochbeet. Die Saison kann beginnen.

### **06.04.2019 Bewegtes Lernen**

Unsere Stufen im Eingangsbereich sind bunt geworden. Bunte Streifen der Einmaleinsreihen kleben an den Treppenstufen.

### **08.04.2019 Handball**

In Altenheim stand die Zwischenrunde von Jugend trainiert für Olympia an. Wir spielten gegen die Mannschaften aus Altenheim, Gutach und Ringsheim. Nur gegen die an diesem Tag starken Gastgeber mussten wir uns geschlagen geben. Die beiden anderen Spiele konnten wir gewinnen. Damit hatten wir das Kreisfinale erreicht!

### **11.04.2019 Schulgarten**

Jeder Zweitklässler hat mit unserem Schulgärtner Heinz ein Töpfchen mit Tomatensamen vorbereitet. Jetzt heißt es abwarten, pflegen und hoffentlich bald in den Schulgarten setzen.

## RÜCKBLICK MAI:

### **06.05.2019 Förderverein**

In einer Feierstunde blickten wir auf 10 Jahre Förderverein zurück. Herzlichen Dank an die Helden im Hintergrund, die sich nicht zeigen, aber so vieles leisten. Herzlichen Dank an die vielen Unterstützer und Mitglieder – gemeinsam für unsere Kinder :-).

### **08.05.2019 Handball**

Nachdem wir in der Zwischenrunde die Spiele gegen Ringsheim und Gutach gewonnen haben, durften wir nach Seelbach zum Finale. Leider mussten wir uns zwei Mal knapp geschlagen geben. Überwog kurz nach Turnierende noch die Enttäuschung über den verpassten dritten Platz, so können wir jetzt stolz sein! Wir gehören zu den besten vier Schulmannschaften im Ortenaukreis! Das hat die Handball-AG zuletzt vor sechs Jahren geschafft. Wir zeigten in allen Finalspielen tolle Leistungen und konnten die Spiele spannend gestalten. Zudem haben wir Altenheim – dem späteren Kreismeister – den einzigen Punktverlust in dieser Runde zugefügt.